
     Cholet Vélo Sport      

 

Compte rendu de la réunion du conseil d‘administration 

 du 14 avril 2025  Siège social : 51 rue Saint-ELoi - Cholet 
 

Présents : DELAFORGE Jean-Pierre, DUFOI Stéphane, GABORIEAU Jacky, PAILLAT Christian, PIGNON Marie-

Jane, RAYMOND Bruno, REVEAU Monique, GUEROULT Patrick, DAVALLET Gilbert, LEFORT Alain 

Absent excusé : FRADIN Olivier 

Début de la réunion : 19h10’ 

1.  Soumission pour approbation du compte rendu du CA du 11/03/2025. 
Le compte-rendu du CA précédent a été validé. 

2.  Point sur finances et licences.                                   
Les montants des soldes à ce jour sont les suivants : 

- Compte courant : 572,28 €. 

- Livret d’épargne : 4.341,72 €. 

- Caisse : 46,53 €. 

- Une subvention de la Ville de Cholet de 3.070€ (4ème trim.2024 + l’année 2025) est à venir pour 

compenser les loyers dont 3 trimestres sont à payer aussitôt. 

Licences : Le nombre de licenciés est de 86 personnes : 81 renouvellements et 5 nouveaux. 

Bienvenue à Sébastien Gelineau qui vient de prendre son inscription au club. 

3.  Commission Randonnée « Un petit tour en plus » 
Christian a rencontré monsieur Olivier Vinceneau, dirigeant d’Oréas : Pour l’instant, dans l’état du 

budget présenté, monsieur Vinceneau ne souhaite pas s’engager dans notre projet. Il estime que les 

charges doivent être compressées et que plus de sponsors doivent s’engager. 

Pour l’instant, le Crédit Agricole, en plus de la prise en charge des impressions des flyers, a versé 300€. 

TECHFI, l’employeur de Nicolas, a donné un chèque de 450€.  

Aujourd’hui, le budget « d’un p’tit tour en plus » est déficitaire de 1.702€. 

Christian refuse d’engager le club dans une opération qui serait potentiellement déficitaire. Pour 

éviter ce schéma, Christian propose que les financements des sponsors équilibrent les dépenses 

prévisionnelles et que les adhésions de 8€ soient considérées comme un surplus, reversé à l’IME. 

Cette suggestion a été approuvée par l’ensemble des membres du CA. 

ATTENTION : il faudra modifier la phrase sur les flyers  « les bénéfices seront reversés à l’IME » par 

cette phrase « les frais d’inscription seront reversés à l’IME ». 

Les inscriptions, faites au départ, se feront jusqu’à 9h00’ et non 10h30’. 

Les boissons en trop devront être reprises par le fournisseur.  

Un autre sponsor a été évoqué par Christian, INTERMARCHE, PDG Mr Legendre. Stéphane de son 

côté va solliciter d’autres entreprises. 

Les membres du CA seront présents les 28 et 29 juin pour participer à l’organisation de la randonnée. 

4.  Commission Rando Cholet Agglo Tour et signaleurs course. Bilan 
La recette du bar a été très bonne + 400 € et il y a eu environ 450 participants aux parcours du samedi 

(une hausse approximative de 50 personnes). 

Un bilan plus précis sera établi lors d’un prochain CA, à l’issue de la prochaine réunion avec Cholet 

Evénement. 

 



5.  Commission Textile CVS.  Stock 
Rappel des 25% que le CVS prend en charge sur les achats de textile :  voir tableau sur le CR du dernier 

CA du 11/03/25. 

 Le nouveau stock textile a été mis en ligne sur le site. Des équipements ont déjà été vendus.  
 

6. Point : Quizz et PSC 1. 
Le Quizz N° 3 du mois d’avril est parti avec retard, nous connaîtrons le nombre exact des participants 

lors du prochain CA. 

Pour le PSC 1, Christian Paillat et Nicolas Marionneau sont inscrits à une session, le dimanche 11Mai. 

7.  Bilan sur Inclusion et Rallye de la mobilité enfant CM2. 
Les photos accompagnées d’un commentaire seront mises en ligne sur le site du club. 

Christian Paillat, Jacky Gaborieau et Dominique Gourdon ont participé à l’animation de ce rallye. 

L’objet de cette manifestation est de former les jeunes de CM2 à la sécurité en vélo afin qu’une fois 

au collège, ils puissent éventuellement faire leurs déplacements en vélo. 

Un repas a été offert aux organisateurs. 

8. Organisation forum du dimanche 7 sept 2025. 
Il est important de poursuivre notre participation à ce forum pour être vu. 

Comme l’an passé, le stand est mis en place le jour même, avant l’ouverture au public entre 7h et 9h 

du matin. Certaines affiches sont déjà existantes. Cette année, il faudra mettre en valeur la 

randonnée « un p’tit tour en plus » et les autres actions extérieures du club. 

Le stand doit être tenu de 9h à 18h. Un appel à bénévoles pour tenir le stand sera lancé en août.  

9.  Autres commissions. 
Parcours : Patrick aurait souhaité la présence d’une femme à la commission Parcours. Quelques 

aménagements de parcours avaient déjà été faits par Gilbert à la demande de Marie-Jane et 

Monique, pour éviter les retours de St André à Cholet par La Godinière. Pour l’instant, modifications 

demandées au coup par coup. A revoir plus tard. 

Animations : La commission prévoit d’organiser le prochain pot le dimanche 25 Mai prochain. 

10.  Point sur activités du mois de Mars 2025. 
Ce mois-ci il y a eu : Cholet Agglo Tour – le Rallye mobilité CM2 – Le Quizz – Le pot de départ de Joël. 

11.  Questions diverses. 
- Les rideaux de la salle de réunion sont vieux et les tringles fonctionnent mal. 

Sur la convention avec la Ville de la mise à disposition des locaux, il est stipulé :  

Ainsi, il incombe au preneur de prendre en charge les réparations autres que celles 

supportées par la Ville, notamment :  

- Entretien et réfection des peintures intérieures, revêtements muraux et de sol  

 (Sous réserve d'acceptation de la Direction des Bâtiments de la Ville). 

Ce genre de maintenance est donc à la charge du club. Marie-Jane a fait remarquer que des 

rideaux en bon état étaient disponibles. Il faudra vérifier qu’ils soient ignifugés avec un PV 

attestant cette propriété. Avant de les poser, Marie-Jane propose d’envoyer un mail à la Ville 

pour leur demander d’installer de nouvelles tringles. Le bâtiment n’est pas en bon état pour 

faire nous-mêmes des trous.   
 

- Au sujet des sorties en tricycles avec les résidents de la maison de retraite Tharreau, pour 

l’instant, seules 3 personnes ont souhaité participer à ce service : Christian, Gilles et Stéphane. 

Une relance des adhérents sera sans doute nécessaire. 
 

Fin de la réunion à 21h00’ 

Date prochaine réunion :  Mardi 3 juin à 18h30 


